



CDU - Fraktion, Gelnhäuser Str. 6, 63543 Neuberg

Fraktion Neuberg

Federico Theilen

Fraktionsvorsitzender

63543 Neuberg

E-Mail: federico.theilen@t-online.de

**An die
Vorsitzende der Gemeindevertretung
der Gemeinde Neuberg
Frau Michelle Richter**

Neuberg 08.11.2024

Sehr geehrte Frau Richter,

Folgende Anfragen bitten wir auf die Tagesordnung der nächsten Gemeindevertreterversammlung zu nehmen.

1. Die Gemeindevertretung hat im Rahmen der Beratung des Doppelhaushaltes 2023/4 die Erstellung von Gestaltungssatzungen für die nach § 34 BauGB zu beurteilenden unbepflanzten Innenbereiche unserer Gemeinde beschlossen. 15.000.-€ wurden im Doppelhaushalt 2023/4 hierfür etatisiert.

Warum wurde bisher kein Planer mit der Erstellung von Satzungsentwürfen beauftragt?

Wenn keine Beauftragung noch innerhalb des Jahres 2024 erfolgen sollte, werden die etatisierten Mittel auf den Doppelhaushalt 2025/6 übertragen?

2. Auf Grundlage eines CDU-Antrages beschloss die Gemeindevertretung Kompass beizutreten, um die Sicherheit unserer Bürger zu verbessern. Im Rahmen des Beitritts wurde eine Bürgerbefragung bezüglich des Sicherheitsbedürfnis durchgeführt. Leider haben nur wenige Bürger an der Befragung teilgenommen.

Hat es zwischenzeitlich eine Auswertung der wenigen Fragebögen gegeben?

Welche Maßnahmen zur Erhöhung der Sicherheit unserer Bürger beabsichtigt der Gemeindevorstand auf Grundlage der Auswertung zu ergreifen?

Soll sich unsere Gemeinde an Kompass Plus beteiligen?

3. Aufgrund eines SPD-Antrages beantragte unsere Gemeinde als Fair-Trade-Gemeinde anerkannt zu werden. Um anerkannt zu werden muss man genau festgelegte Voraussetzungen erfüllen.

Hat die Gemeinde die Voraussetzungen zwischenzeitlich erfüllt und welche waren es?

4. Gibt es neue Erkenntnisse hinsichtlich einer Umsetzung des Nahverkehrskonzeptes „Carlos“ für unsere Gemeinde?
5. Planung und Bau einer Kita im Bereich des Baugebietes „Weingartsweide“ verzögert sich.

Wann ist frühestens mit einem Bezug der Kita „Weingartsweide“ zu rechnen und welche Auswirkungen hat dies auf das Provisorium „Spielplatz Max-Planck-Str.“?

6. Was wurde in Neuberg im Rahmen von „Demokratie leben“ veranlasst und welche positiven Auswirkungen auf das Zusammenleben in unserer Gemeinde sind zu verzeichnen?
7. Unsere Gemeinde ist Mitglied von Spessart Regional. Abgesehen von einigen Workshops mit Vertretern unserer Gemeinde sehen wir keine positiven Auswirkungen der Mitgliedschaft für unsere Gemeinde.

Sind in nächster Zeit Maßnahmen in unserer Gemeinde im Rahmen der Mitgliedschaft bei Spessart Regional vorgesehen? Welche sind dies?

8. Yplay hat vor Monaten die Glasfaserhausanschlüsse hergestellt. Diese sollten zeitnah an das noch von Yplay zu schaffende Glasfasernetz angebunden werden. Dies ist bis dato nicht passiert. Abgesehen von einigen Markierungen auf den Straßen tut sich seit Monaten nichts. Bürger kommen hierdurch nicht in den Genuss des versprochenen kostengünstigen und besseren Internetanschlusses.

Wieso verzögert sich der Ausbau des Yplay-Glasfasernetzes in unserer Gemeinde?

Hat der Gemeindevorstand im Interesse unserer Bürger bei Yplay hinsichtlich eines beschleunigten Ausbaues des Glasfasernetzes interveniert?

Mit freundlichen Grüßen



(Theilen)
CDU Fraktion